



## Afirma Román Meyer que 99 por ciento de los procesos de expropiación para el Tren Maya han sido indemnizados

El titular de la Secretaría de Desarrollo, Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), Román Meyer Falcón, afirmó que el 99 por ciento de los procesos de expropiación para el Tren Maya concertados entre el Instituto de Administración y Avalúos de Bienes Nacionales (Indaabin) y los propietarios privados, ejidos y comunidades, han sido indemnizados.

“La Ley de Expropiación marca claramente que se tienen que hacer avalúos a costo de mercado y pagarse conforme a costo de mercado”, indicó en declaraciones a la prensa, al término de su comparecencia ante Comisiones Unidas de Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial, Vivienda y de Zonas Metropolitanas y Movilidad, con motivo del Quinto Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

<https://efekto10.com/afirma-roman-meyer-que-99-por-ciento-de-los-procesos-de-expropiacion-para-el-tren-maya-han-sido-indemnizados/>